
Pièces 3 Pièces

Superficie 87 m²

Référence 450

Prix 490 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Un veritable art de vivre au coeur de nicesitué dans une résidence de standing sur

la colline dominant le parc impérial proche du quartier de la libération, de la gare et

de  l'aéroport  tout  en  étant  au  Cœur  d'un  quartier  calme  et  résidentiel,  cet

appartement  traversant  de  3  pièces  dispose  d'un  séjour  ouvert  sur  une  large

terrasse vue mer, d'une cuisine indépendante avec balcon, d'une chambre en suite

avec  salle  de  bains/wc  et  dressing  ,  d'une  seconde  chambre  ,  d'une  salle  de

douches et d'un wc invités. Une cave complète ce bien . Possibilité d'acquérir un

garage fermé en sus. Résidence ...

A way of life in the heart of nizzalocated in a luxury residence on the hill overlooking

the imperial park close to the liberation district, the train station and the airport while

being in the heart of a quiet and residential area, this 3-room apartment has a living

room  opening  onto  a  large  terrace  with  sea  view,  an  independent  kitchen  with

balcony,  an  en-suite  bedroom with  bathroom/toilet  and  dressing  room,  a  second

bedroom,  a  shower  room  and  a  guest  toilet.  A  cellar  completes  this  property.

Possibility  of  acquiring  a  closed  garage  in  addition.  Gated  residence  with  lush

gardens and a ...

ALP- AZUR LUXE PROPERTIES

15 boulevard Maréchal Joffre - 06200 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence
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